

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul **“Hubungan Dukungan Sosial Teman Sebaya Dengan Penerimaan Diri Pengidap HIV/AIDS Di Yayasan Sriwijaya Plus Palembang”**. Tujuan Penelitian adalah Untuk mengetahui dukungan sosial teman sebaya pengidap HIV/AIDS di Yayasan Sriwijaya Plus Palembang, Untuk mengetahui penerimaan sosial teman sebaya pengidap HIV/AIDS di Yayasan Sriwijaya Plus Palembang, Untuk mengetahui hubungan dukungan sosial teman sebaya di Yayasan Sriwijaya Plus Palembang. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian kuantitatif. Data yang dihimpun dapat diperoleh yang menggunakan kuesioner (angket), dokumentasi dan wawancara. Populasi pada penelitian ini adalah pengidap HIV/AIDS yang masih aktif di Yayasan Sriwijaya Plus dan mengikuti kegiatan dukungan Teman Sebaya dan Populasi ini berjumlah 327. Karena sampelnya lebih dari 100 menurut Arikunto jika sampelnya lebih dari 100 maka dapat diambil antara 10-20 % atau 20-25%. Dikarenakan penelitian ini populasinya lebih dari 100 maka peneliti mengambil 10% dari populasi maka:  $327 \times 10\% = 32,7$  jadi sampel penelitian ini adalah 33 orang. Untuk menganalisis data yang telah diproses dianalisis dengan menggunakan korelasi pearson dengan bantuan SPSS versi 25. Hasil dari penelitian ini diklasifikasikan sesuai dengan data yang didapat dari hasil angket yang dianalisa melalui rumus korelasi pearson dengan bantuan SPSS versi 25 dengan mencari  $R_{hitung}$ . Dukungan sosial teman sebaya pengidap HIV/AIDS di Sriwijaya Plus Palembang masuk dalam kategori sedang. Penerimaan diri pengidap HIV/AIDS di Yayasan Sriwijaya Plus Palembang terletak dalam kategori sedang. Hasil analisis korelasi Pearson antara dukungan sosial teman sebaya dengan penerimaan diri pengidap HIV/AIDS di Yayasan Sriwijaya Plus Palembang sebesar 0,798 > r-tabel sebesar 0,361 (r-hitungan lebih besar dari tabel r-tabel) dan signifikan adalah 0,05 maka  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara dukungan sosial teman sebaya dengan penerimaan diri pengidap HIV/AIDS di Yayasan Sriwijaya Plus Palembang.

**Kata kunci:** *Dukungan Sosial Teman Sebaya; Penerimaan Diri; Pengidap HIV/AIDS*